

¿En qué consiste la alianza de Ecopetrol y Shell?

Ecopetrol y Shell anunciaron el viernes una alianza estratégica que permitiría desarrollar la provincia gasífera del Caribe colombiano y que comenzará con la perforación de un pozo delimitador en el área a finales del año 2021 para medir la producción.

La petrolera anglo-neerlandesa adquirirá el 50 % de participación en los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y COL-5, localizados en aguas profundas del Caribe colombiano, donde se realizó el descubrimiento de una nueva provincia gasífera con los pozos Kro-

nos (2015), Purple Angel y Gorgon (2017).

En 2019 Ecopetrol había emprendido la búsqueda de un nuevo aliado operador de clase mundial. Este acuerdo reúne el conocimiento regional de Ecopetrol con la experiencia de Shell en aguas profundas y las so-

luciones integrales de Gas Natural.

El hallazgo gasífero al que ahora se asocia Shell se puede constituir en el segundo descubrimiento más importante en la historia petrolera del país, después de Cusiana-Cuapiagua, hecho en 1989.